

Aisin annonce sa participation à Automechanika Francfort 2024

Braine-l'Alleud, le 27 août 2024 – Aisin, leader mondial des composants automobiles, donne rendez-vous aux professionnels de l'après-vente à Automechanika Francfort 2024. Le groupe japonais y présentera une offre sur mesure, fruit d'une organisation optimisée pour répondre aux besoins spécifiques du marché européen.

Une organisation renforcée au service des professionnels européens

En centralisant ses activités sur son site de Mons, en Belgique, Aisin (ex-AW) a optimisé ses processus et réduit ses délais de livraison. L'usine regroupe dorénavant une ligne de production d'équipements d'origine et 95 % de son stock européen, toutes marques confondues.

Cette nouvelle organisation permet au groupe de proposer une offre plus réactive et plus adaptée aux spécificités du marché européen. Tout en continuant de mettre la qualité OEM au service de l'après-vente !

Les temps forts du stand Aisin

À Automechanika Francfort, Aisin invite les professionnels à découvrir :

- **Une offre clarifiée** : une gamme de produits segmentée pour répondre au plus près aux besoins de chaque type de client.
- **Un espace dédié à la remanufacture** avec une vidéo explicative,
- **Une offre complète** pour les transmissions automatiques avec un large choix de kits de révision et de pièces détachées,
- **Les dernières nouveautés** en matière de vannes EGR, de poulies d'amortisseur et bien d'autres encore.

« Notre présence à Automechanika Francfort témoigne de notre volonté de nous rapprocher toujours plus de nos clients européens. En centralisant nos activités en Europe et en simplifiant notre offre, nous répondons directement à leurs besoins. Notre objectif est de devenir leur partenaire de choix dans l'après-vente automobile. », déclare Tanguy Brohée, Marketing Manager, Aisin Europe S.A.

Rendez-vous sur le stand Aisin, Hall 2.0, C90, pour rencontrer nos équipes.



À propos d'Aisin Europe S.A.

Le groupe AISIN fait partie du groupe Toyota et comprend six entreprises principales. Acteur majeur dans la fabrication de composants automobiles d'origine, le groupe AISIN emploie environ 120 000 personnes dans plus de 200 filiales dans le monde et se classe au 7^e rang mondial des fournisseurs de pièces automobiles d'origine. Créée en 1971, la division AISIN Europe Aftermarket est basée en Belgique. Elle offre à une clientèle mondiale une gamme complète de pièces de rechange de qualité OEM pour le freinage, la direction et la suspension, le refroidissement, la motorisation, la transmission et les fluides.